

学校だより 燿う



(かがよう)

八戸市立下長中学校 TEL 28-2745 FAX 21-1191
URL http://www.hachinohe.ed.jp/simong_j/

10月25日は、下長中学校文化祭です。 ～たくさんのご来場をお待ちしております。～

10月25日（日）8：20より、「創～想い 奏で
創る 青春のイロドリ～」をテーマに、下長中学校文化祭が
行われます。

当日は、ステージ部門では高館地区の駒踊り、海外派遣
“ニューカレドニア”の発表、英語弁論、科学部の液体窒素
を用いた実験、家庭部によるファッショショーンショー、また、学
年ステージでは、1、2年生はそれぞれ学校生活、チャレンジ
ウォークとグッジョブの発表を、3年生は修学旅行で観劇した
「リトルマーメイド」のミュージカルを、そして午後は
吹奏楽部の演奏と、盛りだくさんの内容です。

展示部門では、家庭部、科学部、美術部の作品展示、各教
科、学年、生徒会、PTA展の展示が行われ、食堂では、おい
しいラーメンとカレーがまっています。

文化祭は、普段、みなさんが授業や部活動で活動してきた
ことを発表する場であるとともに、今までみんなで活動でき
たことに感謝する場もあります。しっかり鑑賞し、楽しい
1日であればと思います。保護者の皆様、地域の方々も、時
間を見つけて、ぜひ、おいで下さい。

お話弁論大会がおこなわれました。

10月14日、八戸市連合PTA主催の「市内中
学校お話弁論大会」が、本校で開催されました。

市内各中学校から25名の生徒が参加しました
が、本校からは2年生の月館彩花さんが発表し、
「ひまわりが咲くまで」と題して、自分の成長
を見守ってくれる家族に感謝の気持ちを述べ、
優良賞に輝きました。

中学生の弁論の内容、訴える力など、大変レ
ベルが高く、あらためて感心しました。また、
弁論を聞いた1、2年生の態度もすばらしく、
お褒めの言葉を頂きました。

また、9月3日に行われた第63回防犯弁論大
会には、3年生の寺岡彩花さんが参加し、第6位
に入賞しました。おめでとうございます。



お話弁論
月館彩花



防犯弁論
寺岡彩花



ポスター制作
大澤のどか 鈴木理菜
鳥谷部里奈

体験学習で本物の力を！！

10月5日から9日まで、各学年とも「さわやかワークタイム」を行いました。
1年生は、「自分たちの故郷 下長を知ろう～」をテーマに下長地区の歴史や産業などを
調べました。最初は、全員で小田八幡宮の宮司 河村光穂様から、小田八幡宮や下長地区の
歴史を講演してもらい、その後、各クラスで下長地区を探索しました。

2年生は、5日より、85の事業所で214名の生徒がグッジョブを行いました。9月25日
には、30kmチャレンジウォークも行っており、中学校の後半、いいスタートが切れました。
あらためて、事業所のみな様方に感謝申し上げます。

3年生は、地域の一員として地域の清掃活動に取り組みました。また、11月には福祉施
設の訪問を予定しています。

教室で学んだことを、実践の場を通してより確実なものにし、本物の力を付けてもら
たいと思っています。

1年生 下長地区を知ろう！



河村様の
講演です



ここはどこだ
ふるさと再発見



お仕事たいへ
んですか？



グッジョブ
生魚店と
保育園で



☆☆各種大会での上位成績者です。おめでとうございます。☆☆

団体	柔道競技 第69回菅原旗争奪北岩手南青森中学校柔道大会 男子団体(3位)、女子団体(3位) 剣道競技 第42回県下選抜少年剣道大会兼第30回青森県中学校剣道競 技新人大会 男子団体(3位) 第62回青森県剣道弘前大会 女子団体(1位)
個人	卓球競技 第1回八戸東ライオンズクラブ杯市内中学校卓球選手権大会 1年男子 福田亮太朗(1位)、今雄大(2位)、輪倉夢叶(3 位) 1年女子 中山ひより(2位) ソフトテニス男子 第3回YONEX杯八戸市Jrシングルスマッチソフトテニス選手 権大会 畠山宗也(2位) 柔道競技 牧野峻也(青森県中学校新人柔道大会3位、第69回菅原旗争 奪北岩手南青森中学校柔道大会2年の部3位) 陸上競技 野田頭咲希(青森県中学校新人柔道大会3位) 模内龍斗(200m2位)、滝川一斗(走高跳3位)、久保千尋(砲 丸投1位)、木村佳那羽(走幅跳2位)、植村汐音(100mH 2 位) ポスターコンクール 中山実優(八戸・久慈自動車道整備促進住民大会ポスターコン クール 優秀賞)